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広島東南ロータリークラブ

週報201９年 8月 26日 (第 27４ 8回例会 )
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡ 241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島 13階 ℡ 221-4894
会長 衣笠 准一 幹事 佐々木 誠

８月は「会員増強・新クラブ結成促進月間」です

本日の例会

スケジュール

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

来客紹介 (親睦委員会)

会食

12:45 会長時間 (衣笠会長)

幹事報告 (佐々木幹事)

委員会報告

・出席報告 (出席委員会)

・その他

同好会報告

Ｓ .Ａ .Ａ .
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

会長時間

○連続出席 100 ％会員表彰(8 月表彰)

吉田信秀会員 34年 荻田玲子会員 18年
久保和浩会員 16年 髙橋心里会員 11年
成宮正和会員 8年 藤元秀樹会員 8年
江角 優会員 7年 山本和之会員 2年
安東則好会員 1年* 宝迫信義会員 1年*

幹事報告

本日のプログラム

「新会員スピーチ」 尾木 朗会員

次回例会（9月2日）

「ロータリーの友」月間に因んだ卓話

渡邉 直樹会員

お知らせ

今月は、晝田ガバナーより各同好会優勝者へトロ

フィーの授与を行っていただきました。

今 後の 予定

★上毛町記念植樹式・平和記念式典

と き 9月21日(土)

○記念植樹・モニュメント除幕式

10:00～福岡県築上郡上毛町大池公園内

★平和記念式典

13：30～上毛町げんきの杜

○合同懇親会

18：00～場所・詳細未定

○「宇佐・国東半島」歴史探訪会

と き 9月22日(日) 9:00～

ところ 宇佐神宮、国東半島

★3RC合同例会・懇親会 (ホスト広島中央RC)

と き 9月30日(月) 18:30～

ところ リーガロイヤルホテル広島

4Ｆ「クリスタルホール」

出欠回答締切：9月2日（月）まで

★地区年次大会 (ホスト福山RC)

記念ゴルフ大会 10月25日（金）

大会2日目 10月26日（土）会長･幹事のみ

大会3日目 10月27日（日）
★本会議（リーデンローズ）
10:00～ 補助金事業事例報告会

（※希望者のみ）
12:30～ 本会議・記念講演
16:30～ 閉会・点鐘

●懇親会（福山ニューキャッスルホテル）
17:30～18:20

★はメークアップ対象会合です

他 ク ラブ 例会 変更
（12：00～12：30各例会場にて受付）

8/29(木） 広島安佐 RC
9/ 2(月) 広島廿日市 RC
9/ 5(木) 広島安佐 RC
9/10(火) 広島西南 RC
9/11(水) 広島陵北 RC
9/13(金) 広島南 RC
9/17(火) 広島西南 RC・広島安芸 RC
9/18(水) 広島陵北 RC
9/19(木) 広島安佐 RC

ゴルフ同好会

8 月優勝
上原 亮会員

麻 雀 同 好 会

7 月優勝
冨部秀司会員

1．真実かどうか 2．みんなに公平か 3．好意と友情を深めるか 4．みんなのためになるかどうか

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST 2019.8.26 №2748



2/5
1．真実かどうか 2．みんなに公平か 3．好意と友情を深めるか 4．みんなのためになるかどうか

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST 2019.8.26 №2748

前回 2019年8月19日例会

晝田眞三ガバナー公式訪問

2019-20 年度、第 2710 地区ガ
バナーに就任しました晝田で

す。宜しくお願いします。ガバ

ナーの役割はキリスト教で言う

司祭(priest)だと言われます。RI
会長の方針を会員に伝えること

が最大の任務であるということ

です。その任務を忠実に果たそうとすると皆さん

に資料(パワーポイントなりペーパーなり)を見て

いただいた方が”伝わる”と考え、新たな取り組

みとして資料を用意しました。

P2、 こ れ は
昨年 7 月 7
日 の 西 日 本

豪 雨 で 洪 水

被 害 を 受 け

た 倉 敷 市 真

備 町 の 上 空

写 真 で す 。

一本だけ繋がっているのは井原鉄道の高架

です。しかし信号等の電気設備は地上に設置され

ていたため、被害を受け同業他社から緊急で取り

換え品を借用したりして 9 月 3 日、全面運行が再
開しました。公共交通機関の重要性は特に社会的

弱者と言われる人たちには重要です。昨年、三江

線が廃止されましたし、宇部線がバスに代替され

るという話もあります。無人駅、夜間の無人化も

進んでいます。

公共交通機関の火を消さない努力をお願いしま

す。これは地元の人がやるしかないものです。

P3. この新聞記事
は 小 生 が 井 原 鉄

道 社 長 を 退 任 す

る と き の 記 事 で

す 。 お 陰 様 で 就

任 時 、 黒 字 化 が

達 成 で き 、 就 任

の き っ か け に な

っ た 横 領 事 件 の

後始末もできての退任でした。関わってき

たからこそ、皆さんに関心を持っていただ

きたいと思います。

P4. また 5 月 23 日、参議院経済産業委員会
にて中小企業強靭化法案の参考人として呼

ばれたときのものです。これも中小企業が

自然災害に遭遇しても被害を最小に留める

よ う 日 頃 か

ら BCP を 策

定 し 、 そ の

リ ニ ュ ー ア

ル を や り ま

し ょ う と 申

し ま し た 。

さて本論ですが、マローニー RI 会長の方針につ
いて説明します。

この写真は日本

の 34 地区のガ
バナーとその奥

様の集合写真で

す。この中に 2
人の女性ガバナ

ーがいます。ま

たご夫婦ともお

医者さんで旦那様はガバナー、奥様はガハナー補佐経験

者という方もいます。第 2710 地区からも将来、女性ガ
バナーが輩出することを期待しましょう。

“柔軟性”が言われ、例会回数を見直されたクラブも

あります。これは公式訪問は(遅くとも来年度の RI 会長
方針が出る国際協議会(1 月中旬)までに終わる)、年末押
し詰まって来られても迷惑になると考えると、実際には

12 月中旬までに終わるとするならば、公式訪問の機会が
減ることになります。よって今年度は、昨年、尾道 RC
・尾道東 RC で実施されました合同例会を拡大し、5 組
のクラブに協力いただきました。

RIの最大の関心事は先進国での会員の高齢化、減少です。
これについての解決策はクラブによって事情は違うわけです

から、クラブが主体的に解決しなければなりません。

一年だけの計画だけではできない項目については数年

単位で取り組む(戦略計画)こともお願いします。

また「良いことをしよう」即ち、財団を使った奉仕活

動への取り組みはたいへん活発になっています。感謝し

ますとともに引き続きよろしくお願いいたします。

ガバナー信条は各クラブが主体的に将来像を描き、そ

の将来像に向かって着実にステップを重ねていただくこ

とをお願いしていま

す。即ち、皆さん

が自らのクラブの

未来を語り、皆さ

んの手で礎を築い

ていただきますよ

う切に期待してお

ります。
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ガバナー公式訪問後、フォーラム開催

ガバナー公式訪問例会の終了後、晝田眞三ガバナー、藤木賞之

随行幹事、大藤良治 G7 ガバナー補佐、青木秀行 G7 随行ガバナー
補佐幹事をお迎えして、フォーラムが開催された。このフォーラム

は定款に定められた地区ガバナー任務としてのガバナー事業であ

り、大藤 G7ガバナー補佐が司会進行を務められた。
ガバナーより指定された３テーマ「 ①会員基盤強化について ②クラ

ブ戦略計画について ③ロータリー財団寄付について」に関する質

疑があり、晝田ガバナーよりアドバイスをいただいた。

最後に新会員の中から大藤 G7 ガバナー補佐より指名を受けた入会 3 年未
満の会員が入会後の感想などを発表し、米川会長エレクトの閉会挨拶でフ

ォーラムは終了となった。

8月 19日 累計：251,000円（本例会：37,000円）

〇晝田眞三ガバナー：ガバナー公式訪問として(10口)

○大藤良治G7ガバナー補佐：本日はよろしくお願いします（5口）

○要田昭治：・被爆ピアノの講演に関して、お礼とお詫び ・2015-2016 年度理事役員懇親ゴルフで優
勝致しました。メンバーにめぐまれ、ハンディーにめぐまれ、ゴールドからのショットにもめぐま

れ、岩井会長賞を頂きました。ありがとうございました。（3口）

○上原 亮：8/4 ゴルフ例会にて、多大なるハンディーと素晴らしいメンバーのおかげで初優勝させ
ていただきました。ありがとうございました。頂いた商品券でクラブセットを買い換えました。

ダイナマイトの髙橋さんありがとうございました。（1口）とばっちり⇒髙橋心里（1口）

○古本由美：8月 17日長女の結婚式に母の形見の留袖を着て母と一緒に送り出しました。一安心です。
（2口）とばっちり⇒細田正雄（1口）

○廣谷洲枝：先日（八月九日）亡夫（廣谷正喜）へのお供へとして立派な白の胡蝶蘭をいただき、さ

っそくお供いたしました。ありがとうございました。（3口）

○佐野庸子：亡き夫に素敵なお花をありがとうございました。（1口）

○尾立道泰：亡き妻にすてきなお花を頂きありがとうございました。（1口）

○吉田範子：主人にお誕生日のお花を頂戴し、誠にありがとうございました。大変に喜んでおりました。（1口）

○守下康弘：妻の誕生日にステキなお花をありがとうございます。（1口）

？今日は何の日？

○ 8 月 19 日はバイクの日ということで業務でバイクを使われている方、現在バイクに乗っている方、
過去バイクに乗っていた方。⇒田上克彦、要田昭治、佐々木 誠、見正伸也、八木 裕（5口）

今年度の募金・支援金について

衣笠会長年度が始まって早 2 ヶ月が経ちますが、
すでに多くの募金・支援金活動を行っております。

・NPO スペシャルオリンピックス日本・広島
支援協賛金

・いのちの電話 寄付金

・公益財団法人 青少年育成広島県民会議

「家庭の日」推進事業協賛金

・公益財団法人 麻薬・覚せい剤乱用防止センター

「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金

皆様のご協力ありがとうございます！！

1．真実かどうか 2．みんなに公平か 3．好意と友情を深めるか 4．みんなのためになるかどうか
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ロータリーの友を読もう！ 2019.8月号

ロータリーの友 「言葉の力」を読んで

「物質的な豊かさと引き換えに、人
間として大切な我慢、分け合う、支え
合うといった事の多くが、社会から消
えてしまった」と著者は語っています。

確かに昨今の世界情勢をみると、自国

や自分さえ良ければというエゴが横行

し、いじめや悲惨な殺人事件の多発な

ど世も末の様相を呈しています。

一方、著者は時代を超えて残る古今東西の名言には

大きな「言葉の力」があると述べています。これ等

の名言にふれると、妙に納得出来たり、感銘を受け

たりするのは、その力のせいでしょうか。さらに言

葉には「言霊」と呼ばれる「見えない力」が宿って

いるとも言います。

名言にも話し言葉にも、声に出した時の音声とは別

に、その人間の人格や心が宿っていて、その心の波

動が、見えないけれども他人に対してプラス（建設

的）またはマイナス（破壊的）の大きな影響を及ぼ

しているのかもしれません。

過去のマイナスの言葉は消せませんが、これから優

しいプラスの言葉を発することが、他人が幸せにな

れる小さな一助となり奉仕に繋がることを信じて努

力をしていきたいと思います。

世界中の人々がそういう気持ちで言葉を発したら、

この世の中は今とは全く違った素晴らしい世界に変

貌するのかもしれません。

「９１才のロータリアンの会員増強力を読んで」

横浜中央 RC の杉山和三郎さんは
９１才で会員増強委員長を務められ多
大の成果を挙げられています。その記
事を読んで感じたことを述べてみます。
RC 在籍２０年程度になると、増強は
若い会員の役割だと多くの人が判断

し、熱心に会員を増やすことに関心を

示さなくなる傾向があります。杉山会員のように９

１才で多くの会員を推薦・入会させることができる

のは、常日頃の生活や行動の中で、「RC 入会にお迎
えする人はいないだろうか」と常時頭の中にお持ち

の方だと思います。

私自身、４９才で東南 RC に入会し、在籍３４年
になりました。その間、多くの会員を推薦し、入会

して頂きました。退会された方の数は不明確ですが、

現在２０名の会員がいらっしゃいます。この１０年

の間、８回も会員増強委員に任命されており、現在

RC 在籍中約５０％はこの委員会に入っていること
になります。多少なりとも成果を挙げることが出来

るのは杉山さんの手法とほぼ同じですが、第一の基

本は毎日多くの人（年齢関係なく）に出会う機会が

吉田信秀

山下 泉

沢山あります。その時は「この人を東南 RC の会員
にお迎えすることは出来ないか」と常に会話の中で

意識できるかが第一歩となるのではないかと思いま

す。参考までに杉山さんの会員増強力を掲載します。

①奉仕活動にも理解のある人を誘う。

②昼間の例会に出席できる人を候補にする。

③ロータリーの入会費や会費のことを勧誘時に伝える。

④出席についてのメークアップの制度を説明する。

⑤新しい出会いがビジネスチャンスに繋がる可能性

について触れる。

⑥同業会員や地元の知人に入会候補者の風評を聴取

してから勧誘する。

⑦クラブの勧誘用リーフレットを持ち歩く。

⑧「数打てば当たる」は時間の無駄。

RC の魅力を上げるには、多くの会員が知的な啓発
活動や研修研鑽の場を提供しなければ一般の親睦団

体になることを肝に銘じて活動しましょう。

ロータリーの友 ８月号を読んで

８月号を読んだ。お盆前の夏期休暇
中に大型の台風が来て外出ができなく
なった機会を利用して、いつもよりじ
っくりと読んでみました。
二つの普段気が付かない「力」に関す

る記事が心に残りました。

一つ目は、縦組みの表紙の Herry
Rugglesさんに纏わる解説記事です。
ロータリーに「歌唱」を導入した人、とあります。現

在の例会の最初に歌っていますが、大きな声で心を込

めて歌うと、外界の雑事は忘れて仲間との和やかな雰

囲気の中に入って行くことを実感しています。

なぜ例会で皆で唱和しているのかあまり意味を考え

たことがなかったのですが、この解説記事とこれま

での実体験から、「歌唱には力」があると合点がい

きました。

二つ目は、都留文科大学教授の松土清さんの「言葉

の力」という講演の要旨記事です。「言葉はまるで

木霊のように自分にはね返ってくる」という言葉の

力です。全ての思いやりは、木霊のように自分に返

ってくる「反射する力」を持っており、毎日の生活

の中で「否定的な言葉を減らし、逆に肯定的な言葉

を増やす」ことを実践するという、ささやかな努力

の大切さを教えてもらいました。

そして、締めくくりの「一生のを終えてのちに残る

のは、われわれが集めたものではなく、われわれが

与えたのもである。（ジェラール・シャンドリ）」は

ロータリの奉仕の精神にも通じるところがあると感

じましたので、実践して行きたいと、大荒れの酷暑

のなかで思った次第です。

妹尾年朗
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2019年7月 の ま と め(会合出席)

氏名 例会 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ 氏名 例会 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥

1 8 22 29 1 22 27 27 29 1 8 22 29 1 22 27 27 29
1 荒木康之 ◎ ◎ ◎ ◎ 52 守下康弘 ◎ ◎ ◎ ○

2 天野國幹 ◎ ◎ ◎ ◎ 53 見正伸也 ◎ ◎ ◎ ◎

3 赤川浩二 ◎ ◎ ◎ ○ 54 錦織亮雄 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○

4 荒木浩幸 ○ ◎ ◎ ◎ ○ 55 長崎清正 △ △ △ △

5 荒木裕三 ◎ 7/2退会 56 中村伸弘 ◎ ◎ ◎ ◎ ○

6 安居院徳重 ◎ ◎ ◎ ○ 57 中谷一彌 ○ ◎ ◎ ◎ 7/31退会

7 安東則好 ◎ ◎ ○ ○ 58 成宮正和 ○ ○ ○ ○

8 武士末 修 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ 59 中脇令子 ○ ◎ ◎ ◎ ○

9 馬場﨑好美 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ 60 中畝將博 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

10 土肥雪彦 △ △ △ △ 61 大濱紘三 ◎ ◎ △ ◎

11 旦 康次郎 ◎ ◎ ◎ ◎ 62 荻田玲子 ◎ ◎ ◎ ◎

12 胡 定晃 ◎ ◎ ○ ◎ ○ 63 岡本幸士 ◎ ◎ ◎ ○

13 江角 優 ◎ ◎ ◎ ◎ 64 大井克元 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

14 古本由美 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ 65 尾立道泰 ◎ ◎ ◎ ○

15 藤元秀樹 ◎ ◎ ○ ◎ 66 杉井英彦 △ △ △ △

16 藤田洋一 ◎ ○ ◎ ○ ○ 67 佐野庸子 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

17 細田正雄 ◎ ◎ ◎ ◎ 68 品川晃二 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○

18 林 良一 △ △ △ △ 69 佐々木 誠 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○

19 橋本浩二 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ 70 杉山顕彦 ◎ ◎ ◎ ○

20 早田良二 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ 71 佐々木一暢 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○

21 廣谷洲枝 ◎ ◎ ◎ ◎ 72 妹尾年朗 ◎ ◎ ◎ ◎

22 平岩由紀雄 ◎ ◎ ○ ◎ 73 鳥居比路 ◎ 7/2退会

23 穂北光宏 ◎ ○ ○ ○ 74 田上克彦 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○

24 宝迫信義 ○ ◎ ◎ ◎ 75 柄 博治 ◎ ◎ ◎ ◎

25 平川勝洋 ◎ ◎ ◎ ◎ 76 髙橋心里 ◎ ◎ ◎ ◎

26 伊藤正樹 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ 77 冨部秀司 ◎ ◎ ◎ ◎

27 岩田久夫 ○ ○ ○ ○ 78 谷井 智 ◎ ◎ ○ ◎ ○

28 生谷武寛 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ 79 蔦尾健太郎 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

29 岩井正喬 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ 80 髙西哲郎 ◎ ◎ ◎ ◎ ○

30 岩垂鈴香 ○ ○ ○ ○ 81 髙木康一 ◎ ◎ ◎ ◎ ○

31 今井廣志 ○ ○ ○ ○ 82 高畠哲也 ◎ ◎ ◎ ◎

32 井原倫子 ○ ○ ○ ◎ 83 上田康博 ◎ ◎ ◎ ◎

33 日域大陸 ◎ ◎ ◎ ◎ 84 上原 亮 ○ ◎ ○ ◎

34 小松原浩平 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ 85 脇舛賢治 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

35 神辺眞之 ◎ ◎ ◎ ◎ 86 渡辺敬治 ◎ ○ ○ ◎

36 神田敏治 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ 87 渡邉直樹 ◎ ◎ ○ ○

37 久保和浩 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ 88 吉岡民登 ◎ ◎ ◎ ◎ ○

38 要田昭治 ◎ ◎ ○ ◎ ○ ○ 89 吉田信秀 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○

39 衣笠准一 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ 90 山下 泉 ◎ ◎ ◎ ◎ ○

40 久保河内豊 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ 91 温泉川梅代 ◎ ◎ ◎ ◎ ○

41 岸本秀樹 ◎ ◎ ○ ○ 92 行武治子 ◎ ◎ ◎ ◎

42 河野宏明 ◎ ◎ ◎ ◎ 93 米川 晃 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○

43 菅 富誉樹 ◎ ○ ◎ ◎ ○ ○ 94 山仲 巌 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○

44 君島龍輝 ◎ ◎ ◎ ◎ 95 山西裕司 ○ ◎ ○ ◎

45 鹿瀬賢二 ◎ ◎ ◎ ○ 96 吉田範子 ◎ ◎ ◎ ◎ ○

46 木矢克造 ◎ ◎ ◎ ◎ 97 山中庸詳 ◎ ◎ ◎ ◎

47 小杉真澄 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ 98 山本和之 ○ ○ ○ ○

7/31退会 99 柳澤一美 ◎ ◎ ◎ ○

48 河野洋平 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ 100 八木 裕 ○ ◎ ◎ ◎

49 角田由貴子 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ 101 尾木 朗 ／ ◎ ○ ○ 7/8入会

50 村上賢一 ○ ○ ○ ○ 102 永島健太郎 ／ ／ ◎ ◎ 7/22入会

51 森原弘昌 ◎ ◎ ◎ ◎ ○ ○

例会ﾏｰｸ：◎ホーム出席､○メーキャップ、 例会修正出席率 各例会 100 ％
△免除者(b)欠席､▲免除者(a)欠席 出席者数： 82 84 75 75 13 16 13 1 28 13

年度初会員数 100名
先月末会員数 100名
7月入会 2名
7月退会 4名
7月末会員数 98名

① 7/ 1 理 事 役 員 会

② 7/ 2 2 長 期 ビ ジ ョ ン 検 討 特 別 委 員 会

③ 7/ 2 2 第 3 回 創 立 6 0 周 年 記 念 事 業 実 行 委 員 会

④ 7/ 2 7 - 2 8 第 4 3回 イ ン タ ー ア ク ト 地 区 大 会

⑤ 7/ 2 7 「 銀 河 」 ク ル ー ジ ン グ 家 族 会

⑥ 7/ 2 9 理 事 役 員 会 （ 8月 開 催 分 ）

1．真実かどうか 2．みんなに公平か 3．好意と友情を深めるか 4．みんなのためになるかどうか
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